

PlantaDoce.

Empresa

Creu Blanca rearma Reina Elisenda: inversión de cinco millones y nuevo equipo de resonancia

El grupo sanitario **Creu** privado avanza en el proyecto de su centro en Barcelona, al tiempo que se dota de tecnología sanitaria con una nueva resonancia de la marca Siemens, cuyo coste se eleva a 1,5 millones de euros.

A. ESCOBAR
18 ene 2022 - 05:00



Creu Blanca se hace fuerte en su bastión de Barcelona. El grupo sanitario **Creu** privado, especializado en diagnóstico por la imagen y en consultas médicas, ha ejecutado ya una inversión de entre cinco y seis millones de euros en la mejora y ampliación del centro que tiene en el paseo Reina Elisenda de Montcada de la capital catalana, según ha confirmado Eulàlia Alomar, directora financiera de Creu Blanca, a PlantaDoce. Además, la compañía crece con nuevo equipamiento de resonancia.

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/creu-blanca-rearma-reina-elisenda-inversion-de-cinco-millones-y-nuevo-equipo-de-resonancia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Los trabajos de mejora del centro barcelonés, **anunciados en 2019**, tienen el objeto de crear 3.000 metros cuadrados nuevos de superficie y poner en marcha tres plantas sótano ubicadas por debajo de la planta de acceso de la clínica.

La ampliación de la clínica supone la adecuación y trabajos de mejora en las tres plantas. Se pone en marcha un espacio de consultorios (para tratamientos menos agresivos), una segunda planta donde se amplían quirófanos; que se integran en el área de diagnóstico por imagen para programar cirugías robóticas e integradas, y una tercera planta, a pie de calle. A día de hoy, dos de esas plantas, aunque construidas, se encuentran todavía vacías.

Creu Blanca contará con un hospital en Mataró, cuya inversión asciende a 40 millones de euros

Esa no es la única novedad por lo que respecta al centro de Reina Elisenda. **Creu Blanca se ha reforzado con un nuevo equipo de resonancia magnética** de la multinacional tecnológica Siemens, cuyo coste se eleva a 1,5 millones de euros, explica Alomar. Los *partners* tecnológicos de Creu Blanca son Siemens y Canon.

Por otra parte, Creu Blanca ha adquirido recientemente el antiguo edificio de la antigua sede central de Caixa Laietana en Mataró (Barcelona). El inmueble, situado en el polígono del Pla d'en Boet, lleva diez años vacío y en desuso. **La instalación cuenta con seis plantas** y suma una superficie total de 39.000 metros cuadrados. En total, la inversión del proyecto asciende a cuarenta millones de euros.

Las futuras instalaciones albergarán un área de ingreso hospitalario, un área quirúrgica equipada con tecnología robótica, zonas de corta estancia para tratamientos ambulatorios o cirugías sin ingresos, urgencias 24 horas, consultas externas y un área de diagnóstico por la imagen con equipos de resonancia magnética y TAC de última generación. Además, se prevé destinar **más de 3.000 metros cuadrados a áreas de formación** mediante la colaboración con escuelas superiores y universidades, lo que lo convertirá también en un hospital universitario.

La compañía cerrará el ejercicio económico 2021

PlantaDoce.

con unos ingresos de 30 millones de euros

Alomar confirma que llevaban tiempo buscando un proyecto por la zona. “Se llevó a cabo una subasta del edificio y en primera instancia era para Bonpreu; el problema es que no estaba recogido en el plan urbanístico que los terrenos fueran para albergar un supermercado”, comenta la responsable de Creu Blanca.

Se trata de un edificio que permite “disponer de un hospital muy polivalente”, recalca Alomar, que añade que “no hay un hospital privado de referencia por la zona”. **La primera fase de este hospital estará relacionada con la planta que albergará consultorios, urgencias y diagnóstico por imagen.** Más tarde se habilitarán quirófanos y habitaciones para pacientes.

Creu Blanca forma parte del sector sanitario privado y está constituido por una clínica y tres centros médicos de referencia en la ciudad de Barcelona. El grupo cerrará el ejercicio económico 2021 con unos ingresos de treinta millones de euros, según Alomar.